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Soluzioni e competenza a servizio della vostra salute

del Dott. Pietro Caravello

ORARIO CONTINUATO
Dal lunedì al sabato 8.30 - 19.30

Via G.P. Clerici, 88 - Gerenzano (VA)
Tel. 02 9688130 - Fax 02 96488007

www.farmaciaparcodegliaironi.it
E-mail: farmaciaparcodegliaironi.va@gmail.com

Fitoterapia - Preparazioni Galeniche
Omeopatia - Dermocosmesi - Veterinaria
I servizi della Farmacia sono:
HOLTER PRESSORIO NELLE 24 ORE

PRENOTAZIONI GRATUITE ESAMI CUP

CONSULENZA DI UNA BIOLOGA NUTRIZIONISTA

TEST AUTOANALISI (glicemia, colesterolo totale, colesterolo HDL,
trigliceridi, emoglobina glicata, acido urico, stress ossidativo)

GIORNATE PROMOZIONALI GRATUITE A TEMA

MISURAZIONE DELLA PRESSIONE E DELLA FREQUENZA
CARDIACA, INDICE DI MASSA GRASSA E CORPOREA

CARTA VALORE è la Fidelity Card pensata per te e per la tua
famiglia. Richiedila gratuitamente e scopri il catalogo e il premio
giusto per te e chi ti sta vicino!
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Cari concittadini,

ci siamo presi una pausa “estiva” per la tornata elettorale e con questo 
numero apriamo la seconda stagione del notiziario comunale… e 
quale miglior occasione se non uscire in prossimità delle festività 
natalizie?

Riprendiamo quindi a raccontare ciò che avviene a Gerenzano a par-
tire dalla rassegna politica, in cui troverete gli interventi dei nuovi 
gruppi consiliari “Cristiano Borghi Sindaco” e “Forza Italia Gerenzano” 
accanto agli storici “Insieme e Libertà per Gerenzano” e  “Gerenzano 
Democratica”.

Nella sezione dedicata alle voci dal paese troverete il saluto della Pro 
Loco e degli amici del Palio di Gerenzano unitamente alla lettera di              
presentazione della SOS.

A pagina 18, pubblichiamo la lettera di Don Franco con gli auguri 
di Buon Natale, auguri ai quali ci associamo e rivolgiamo a tutta la 
comunità!

                 La redazione

N.15 - Dicembre 2017

La scadenza per la presentazione 
degli articoli per il prossimo numero è fissata 

per il  2 Marzo 2018
Il materiale deve essere inviato all’indirizzo mail:
ilnostrocomune.gerenzano@gmail.com
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Care concittadine e cari concittadini,

voglio innanzitutto ringraziarVi per avermi concesso l’onore e l’orgoglio di essere             
Sindaco della nostra Gerenzano anche per i prossimi 5 anni. E Vi ringrazio a nome di 
tutta la mia “squadra” di Insieme e Libertà per Gerenzano, alla quale si sono aggiunte 
forze nuove che con la loro competenza, responsabilità, amore per Gerenzano ed entu-
siasmo, si impegnano per il bene comune.
I cinque anni appena trascorsi sono stati di intenso lavoro, hanno prodotto molteplici 
cambiamenti e hanno rappresentato un importante segnale di discontinuità con il pas-
sato. Abbiamo posto rimedio a una eredità pesante, ma che ancora oggi in alcuni casi 
si trascina (es. pavimentazione di via Duca degli Abruzzi: dopo 12 anni dall’intervento, 

nonostante il cantiere fosse durato oltre 300 giorni in più del previsto, è già tutta da rifare) e che affronteremo in 
questo nuovo mandato. 

Sicuramente non ripartiamo con mutui aperti (es. mutui per 650mila euro che abbiamo estinto subito nel 2012, 
che comportavano un debito di circa 110 euro per ogni Gerenzanese), debiti fuori bilancio, cantieri infiniti (es. 
ristrutturazione del Municipio), convenzioni edilizie firmate con oneri già bellamente spesi (es: 620mila euro per 
area ex Nivea nel 2010 e 1Milione95mila euro per area Metropol a marzo 2012), un Piano di Governo del Terri-
torio insostenibile (viceversa, con la Variante approvata a marzo 2016 abbiamo ridotto le capacità edificatorie 
in essere eliminando anche 132mila metricubi, creato le condizioni concrete per realizzare la pista ciclabile su 
Saronno e la nuova scuola materna, inserito vincoli migliorativi come la realizzazione di parcheggi nelle aree 
edificabili). E questi sono solo alcuni esempi.

La strada oggi è molto meno in salita rispetto al mio primo insediamento: dal 2012 abbiamo quindi un Comune 
con i conti in ordine (nonostante i pesanti tagli dei trasferimenti di risorse dallo Stato ai Comuni avvenuti proprio 
dal 2012!) e nessuna sorpresa negativa ( es.: convenzioni “fantasma” con Villaggio Amico). 

Alla fine del primo mandato abbiamo lasciato un paese sicuramente migliore di come lo abbiamo ereditato.
Una delle nostre priorità è il sostegno alle persone in difficoltà economica, che hanno perso il lavoro: ancora oggi 
purtroppo uno dei problemi più urgenti della nostra società. Continueremo a dare risposte concrete per quanto 
ci è consentito, con voucher, tirocini, borse lavoro e collaborazioni con le imprese del territorio, perché la dignità 
della persona viene prima di tutto. 

Il bene comune sarà sempre il nostro obiettivo e questo concetto continuerà ad essere azione capace e proficua, 
come le tante opere piccole o grandi, iniziative e risultati concreti, che hanno contraddistinto il nostro primo 
mandato.

Rivolgo un pensiero di cuore a Suor Giuseppina Fusè, preziosa suora del Cottolengo al servizio della nostra          
comunità per 7 anni, deceduta poche settimane fa.
Desidero portare a tutti i Gerenzanesi i migliori auguri di Buon Natale e Buone Feste, soprattutto a chi ha                   
problemi di salute e a chi si trova in difficoltà, alle famiglie, ai giovani, ai bambini, agli anziani, perché siano             
sostenuti dalla nostra comunità. 
Buon Natale ai sacerdoti, alle suore, al Corpo Musicale S.Cecilia, alla Pro Loco, ai comitati e alle associazioni              
culturali, ambientali, sportive, laiche e religiose, di categoria. Auguri a tutti i dipendenti comunali, alla Giunta 
Comunale e a tutto il Consiglio Comunale, perché si continui a lavorare per migliorare insieme la qualità della 
vita dei cittadini.

La porta del Sindaco è sempre aperta, per raccogliere gli input e ascoltare consigli.
Buone Feste a tutti

         Il Sindaco 
                       Ivano Campi
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Chi ben comincia è a metà dell’opera

In continuità con il lavoro svolto nel precedente mandato amministrativo, dopo la pausa estiva, è ripresa a 
pieno l’attività politico/amministrativa. 

Ad oggi si sono già concretizzati i seguenti interventi:

• Lavori di realizzazione tratto di pista ciclabile dalla rotonda di via Carducci sino al limitrofo comune di             
Saronno (intervento a totale carico di un operatore)

• Lavori di riqualificazione della centrale termica, servizi igienici, spogliatori e riqualificazione  dell’impianto 
di illuminazione del campo principale e della palestrina al palazzetto dello sport 

 (opere per complessivi 580.000 euro)
 
• Realizzazione della compartimentazione e della rete antincendio alla scuola Clerici, in adeguamento alla         

normativa antincendio,  e realizzazione dei controsoffitti nei corridoi 
 (opere per complessivi 160.000 euro)
 
• Riqualificazione della centrale termica della scuola Papa Giovanni XXIII 
 (opere per complessivi 40.000 euro)

P.S.: dal 2012 abbiamo sostituito tutte le caldaie degli edifici pubblici e sistemato le centrali termiche. 
L’ultimo intervento, relativo alla caldaia della scuola media, è già finanziato e programmato. 

Abbiamo approvato e finanziato la realizzazione delle seguenti opere:

• Realizzazione marciapiede in via Boccherini – tratto tra via San Giacomo e via Manzoni 
 (opera per una spesa complessiva di 50.000 euro)
 
• Realizzazione parcheggio e pista ciclabile in via Clerici, tra via Pirandello e via Stazione 
 (opera per una spesa complessiva di 50.000 euro)
 
• Lavori di risanamento e/o riqualificazione nel manto stradale lungo le vie Boccherini, Don Pargoletti, 

Einaudi, Per Uboldo (nei tratti da via Inglesina a via F.lli Ghirimoldi e da via Boccherini fino alla zona 
industriale), Crispi, Inglesina, Laghetto, I Maggio, F.lli Ghirimoldi, Gramsci e rotatoria di via G.P. Clerici 
Carducci-Monte Grappa. 

 È inoltre prevista la realizzazione di una pista ciclabile lungo le vie Don Pargoletti ed Einaudi di collega-
mento tra la Piazza XXV Aprile e la pista ciclopedonale esistente in via Per Uboldo incrocio via Fagnani, 
ultimando pertanto la realizzazione di un asse ciclabile di lunghezza complessiva pari a 1.300 m di 
congiunzione tra la zona centrale delpaese ed il confinante Comune di Uboldo, passando per il Parco 
del Fontanile di San Giacomo. 

 (opere per una spesa complessiva di 250.000 euro)

In questi giorni è stato presentato alla dirigenza scolastica ed al tavolo tecnico per le scuole il progetto della 
nuova scuola materna, ormai definitivo, che a breve verrà consegnato per il successivo appalto, del quale sul 
prossimo numero ve ne darò puntuale e dettagliata notizia.

Ovviamente un enorme ringraziamento va all’ufficio tecnico che, con proficua collaborazione e professionalità, 
ha consentito che si realizzassero tutti gli interventi/progetto sopra indicati.

                   Pierangelo Borghi
      Assessore ai Lavori Pubblici 
      Patrimonio - Igiene Ambientale – Personale
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Lavoro in rete e collaborazione con il Terzo Settore
La complessità delle azioni da intraprendere per rispondere in modo adeguato ai bisogni e alle crescenti  
esigenze dello Stato Sociale richiedono un preciso  lavoro in rete tra Pubblico e Privato Sociale. In questa 
ottica il Terzo settore rappresenta una validissima opportunità. Le  sinergie che si possono mettere in  campo 
tra Pubblico e Privato potranno rispondere in modo puntuale e preciso  alla molteplicità e complessità dei 
bisogni emergenti.

Il Lavoro dell’Assessorato  per le Politiche attive per il lavoro e l’integrazione sociale  va in questa direzione. 
Sarà nostra premura attivarci per mettere in comunicazione tutte le realtà del territorio affinchè si lavori 
in un’ottica di collaborazione  su progetti condivisi. Tutto ciò per rispondere in modo puntuale ai bisogni 
delle Persone in difficoltà.

Partendo da questo presupposto stiamo organizzando incontri di scambio e  lavoro con la Caritas e l’oratorio , 
con i volontari del Banco Alimentare e dell’Associazione Mondo Migranti.  Intendiamo  coinvolgere e collabora-
re con  realtà del saronnese quali il Gruppo Alice di Saronno , la SOS di Uboldo e la Rete Rosa territoriale.  
I gruppi di lavoro che intendiamo promuovere saranno aperti  a quei  singoli cittadini che volessero impegnarsi 
su argomenti  specifici . Prevediamo  momenti di informazione e formazione sulle tematiche che verranno 
proposte e affrontate.

      Dario Valter Borghi
                               Assessore alle Politiche attive per il Lavoro 
                            e l’Integrazione sociale

Il treno della cultura è ripartito
Dopo la tornata elettorale è prontamente ripartito il “treno” della cultura con i suoi eventi: a luglio il concerto 
con il tributo “Jovanotte”, a settembre lo spettacolo dei burattini di Andrea Anzani, a novembre il concerto tri-
buto ai “Blues Brothers” e la commedia dialettale della compagnia “I Fulchit”; a dicembre il consueto concerto 
Gospel del Coro GAP, con la partecipazione dell’artista Fabrizio Vendramin.

Particolare rilievo hanno assunto due appuntamenti commemorativi: in occasione del 4 Novembre Giornata 
dell'Unità Nazionale e delle Forze Armate si è esibita la Compagnia "I Rabdomanti" proponendo lo spetta-
colo "Di Questa Guerra non se ne parli più" e per celebrare il 25 novembre Giornata Internazionale contro la 
violenza sulle donne nell'atrio del Municipio è stata realizzata un'esposizione di murales dedicata al ricordo 
di tutte le donne vittime di violenza.

Gli appuntamenti organizzati dall’Assessorato alla Cultura proseguiranno domenica 28 gennaio alle ore 
16.00 presso il Teatro San Filippo Neri con una splendida rappresentazione di danza moderna in occasione 
del Giorno della Memoria.

Per restare aggiornati sulle prossime date consultate il "calendario eventi" al seguente sito internet: 
www.comune.gerenzano.va.it e alla pagina facebook: "Comune di Gerenzano - Amministrazione Comunale".
Come sempre… siete tutti invitati a partecipare!

Colgo l'occasione per ringraziare gli Uffici Comunali e tutti coloro che hanno collaborato alla buona             
riuscita delle iniziative.

      Monica Mariotti 
      Assessore alla Cultura



In questi primi mesi di mandato, in continuità col lavoro svolto, l’amministrazione ha affrontato, in ambito eco-
nomico finanziario, due temi particolarmente importanti: l’assestamento del bilancio di previsione 2017-2019 
con attenzione alla salvaguardia degli equilibri e la revisione straordinaria degli enti partecipati (ed eventuale 
razionalizzazione) con approvazione del bilancio consolidato.

Il primo rappresenta un momento fondamentale della gestione finanziaria del Comune perché consente di 
realizzare le verifiche di bilancio e, nel caso di necessità, di porre in essere le dovute manovre correttive sull’an-
damento finanziario della gestione stessa. Dalla ricognizione sullo stato di attuazione dei programmi connessa 
alla verifica delle risultanze contabili dei capitoli iscritti a bilancio di previsione, non sono emerse situazioni atte 
a pregiudicare gli equilibri di bilancio né si è riscontrata l’esistenza di debiti fuori bilancio. Con l’applicazione di 
una quota di avanzo di amministrazione di complessivi 319 mila € sono stati finanziati 199 mila € di spese cor-
renti (tra cui 110 mila per imposte e tasse relative al patrimonio disponibile, 29 mila per restituzione somme allo 
stato per trasferimenti in eccedenza, 29 mila per fondo sviluppo risorse umane e produttività) e 119 mila € di 
spese in conto capitale (tra cui 40 mila per manutenzione straordinaria di parchi e giardini, 25 mila per acquisto 
attrezzature parchi e giardini e 11 mila per acquisto di attrezzature per il cimitero comunale), garantendo così 
il permanere degli equilibri stabiliti.

La ricognizione straordinaria delle partecipazioni ha richiesto l’individuazione delle società partecipate (dirette: 
Prealpi Servizi s.r.l., Bozzente s.r.l., E.E.S.C.O. s.r.l., Saronno Servizi S.p.A., Alfa s.r.l.; indirette: Saronno Servizi, Società 
sportiva dilettantistica a r.l., Società Sviluppo Saronnese S.A. s.r.l., Prealpi Servizi s.r.l.) ed una attenta analisi di 
ciascuna in termini di efficacia, efficienza ed economicità. Alla conclusione del percorso di razionalizzazione 
iniziato col Piano Operativo approvato nel 2015, il Comune manterrà la partecipazione in solo due partecipate 
dirette (Alfa s.r.l. e Saronno Servizi s.r.l.), in un’ottica di miglioramento della governance, efficienza e controllo.

Successivamente, definitivo il perimetro di consolidamento (Bozzente s.r.l. e Azienda Speciale Multiservizi 
Gerenzano), il Comune di Gerenzano ha aggregato i numeri del proprio bilancio con quello delle società 
controllate o partecipate. Lo scopo del bilancio consolidato è di avere una rappresentazione complessiva 
del patrimonio del Gruppo di Amministrazione Pubblica dei soggetti rilevanti, per comprenderne l’entità e il 
risultato operativo e nello stesso tempo vuole essere uno strumento di guida e di controllo per l’ente locale 
nei confronti degli organismi partecipati.

L’amministrazione, nel riconoscere la profusione, la dedizione e la professionalità della Responsabile del Settore 
IV e dei collaboratori dell’Ufficio nel realizzare il proprio mandato lavorativo, auspica il proseguimento della 
proficua collaborazione in un’ottica di promozione del welfare cittadino.

                   Stefania Castagnoli
          Assessore al Bilancio
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Dall’inizio del mandato ad oggi non sono mancati gli interventi nell’ambito dell’ecologia e della sostenibilità 
ambientale. Tra questi ricordiamo: 

• La Settimana Europea della Mobilità Sostenibile . Con il supporto dell’Istituto Statale, l’Oratorio, il Comitato 
Genitori, Proloco, Ardea e Il Gelso sono state organizzate cinque iniziative, accolte consignificativa parteci-
pazione e grande interesse da parte dei gerenzanesi di ogni fascia d’età. 

 Il programma comprendeva anche la prima edizione del “Gerenzano photo-contest”. 
• Un corso per il corretto uso della bicicletta, in collaborazione con Fnm e Fiab. Grandi e piccoli hanno             

imparato i fondamenti della ciclo meccanica e del codice della strada al fine di incrementare la sicurezza e 
la consapevolezza. Iniziativa molto utile che sicuramente riprenderemo. 

• La messa a dimora dell’Albero dei Nuovi Nati del 2016 presso il Parco degli Aironi.

L’anno prossimo riproporremo il progetto ambienti@moci e altre nuove iniziative, coinvolgendo sempre di 
più i cittadini di Gerenzano.
Un ringraziamento speciale va alle Associazioni e soggetti che hanno contribuito alla realizzazione di queste 
attività.
        

Giulia Bonzini

       
Consigliere Delegato all’Ecologia





L’opposizione: un ruolo molto importante se lo si comprende a pieno…

Da poco si sono svolte le elezioni per il rinnovo dell’amministrazione locale. 
Ringraziamo di cuore tutti coloro che hanno rinnovato o espresso per la prima volta 
fiducia nella nostra lista e ci hanno consentito di ottenere un risultato che ci riempie di 
orgoglio ma, contemporaneamente, ci carica di ulteriore responsabilità. Nei primi 5 anni 
di amministrazione abbiamo cercato di fare il meglio possibile ma ora dobbiamo fare 
ancora di più!   

All’inizio di questo nuovo cammino volevamo condividere una riflessione con i lettori 
del giornalino in merito al ruolo ed al lavoro delle opposizioni in consiglio comunale.

Dopo il bruttissimo intervento di apertura della legislatura a nome del candidato               
sindaco della lista “Cristiano Borghi -  Sindaco” abbiamo assistito ad interventi, commenti e  dichiarazioni che ci hanno 
sollevato degli interrogativi. 
Ma siamo sicuri che il ruolo delle opposizioni sia quello esercitato da chi oggi siede tra i banchi in consiglio comunale?

Condividiamo questa riflessione tratta dal web:  

Il ruolo del consigliere di opposizione è altrettanto importante di quello della maggioranza. Chi siede in minoranza ha il compito 
di vigilare sull’operato di chi amministra, di dare suggerimenti e anche aiuti, se necessario, nell’interesse della collettività. 
Certo, il sistema elettorale e quello di rappresentanza, lo svuota di un vero e proprio potere decisionale, limitandone di molto     
anche l’incisività. Ma ciò non può giustificare un atteggiamento di passività o, al contrario, di villana e inconcludente aggressività. 
Se è vero che la maggioranza ha il dovere morale di ascoltare e favorire la partecipazione di chi rappresenta comunque una 
fetta della popolazione, è altrettanto vero che chi non governa deve creare le condizioni di dialogo e di ascolto. Deve giocoforza 
adeguarsi al ruolo di comprimario, di attore non protagonista ed escogitare strade e metodi per essere ascoltato.

Lo scontro a tutto campo non giova a nessuno, soprattutto a chi gioca il ruolo di “minoranza”. 
Spesso, però, queste semplici regole del buon senso sono dimenticate: si indugia allora in un 
forsennato “protagonismo polemico” che ha il solo scopo di dileggiare la maggioranza. 
Non ci si rende conto, accecati da invidie personali (si vive in un continuo stato di maltolto        
perenne e nella convinzione di aver subito la più infamante lesa maestà) e gelosie politiche, 
che un atteggiamento di critica chiuso, aprioristico e velenoso diventa, con il passare del         
tempo, stucchevole e autoreferenziale per gli stessi suoi elettori.

Abbiamo ripreso questo scritto perché, soprattutto le ultime righe, sembrano calzare a pennello almeno per l’attività 
e l’atteggiamento tenuto da una parte, non tutta per fortuna, dell’opposizione.

Con questo intervento vogliamo solo sollecitare una attenta riflessione, per entrambi i ruoli, se vogliamo lavorare tutti 
per il bene comune. Come gruppo di maggioranza abbiamo “aperto” alle opposizioni: il comitato di Redazione del 
giornale comunale “Il Nostro Comune” e il Consiglio di Amministrazione della Farmacia Comunale (appannaggio una 
volta della sola maggioranza); le diverse commissioni non obbligatorie (ad es. la commissione viabilità); l’accesso agli 
atti (ricordiamo che quando eravamo noi all’opposizione l’allora amministrazione leghista confinò l’accesso agli atti alle 
minoranze alla sola giornata di giovedì, dalle ore 12.00 alle ore 14.00 – quando gli uffici erano chiusi!): dal 2012 l’accesso 
agli uffici per le  minoranze  è consentito durante i normali orari di apertura al cittadino. Ora ci aspettiamo e auspichia-
mo un cambio di rotta perché quello a cui abbiamo assistito in questo periodo NON PIACE A NESSUNO! Sappiamo 
che i cittadini sono stanchi delle polemiche, vogliono i fatti: e questo è quello che dal 2012 stiamo concretamente 
facendo e continueremo a fare. La campagna elettorale è finita, ci sono stati vincitori e vinti, ma soprattutto c’è il bene 
collettivo a cui non si può rinunciare e per il quale si deve cooperare.

La lista civica Insieme e Libertà per Gerenzano augura un felice Natale 
e un prospero 2018 a tutti i Gerenzanesi!      
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CERCHI IL PIASTRELLISTA?

A.T.P.C. di Andrea Turconi - via Montenero, 6 GERENZANO - p.iva 02931090126

Per un preventivo 

gratuito e personalizzato 

contattaci al numero

340-8919058

A.T.P.C. di Andrea Turconi
Troverai posatori qualificati in

CERAMICHE, MOSAICI, PARQUET E RESINE.
Seguiamo la tua 
pavimentazione 

dalla nascita!

Eseguiamo con appositi
macchinari MASSETTI

CEMENTIZI 
ed ALLEGGERITI

CHIAMA

Oppure inviaci una richiesta via mail a infopavimentazioni@gmail.com

Dalla Svizzera: +41 774 298 798



Se il buongiorno si vede dal mattino...

I gerenzanesi ci hanno conferito il ruolo di oppositori nel secondo mandato 
dell’amministrazione Campi, un compito assai difficile, che svolgeremo con entu-
siasmo e impegno, in modo costruttivo ma soprattutto in modo  puntiglioso.

Lo stesso entusiasmo e coesione del gruppo che si è candidato alle elezioni         
amministrative di giugno, ora è  al lavoro da parecchi mesi per controllare  
l’attività amministrativa del sindaco e degli assessori competenti.
Rammentiamo che la giunta Campi si nasconde dietro a una finta lista civica che 
in realtà non è altro che una formazione NEODEMOCRISTIANA che ha una forte 
connotazione CIELLINA.

Per non smentirsi, l’attuale amministrazione, dal giorno del suo insediamento, è partita decisamente con il 
piede sbagliato.

 Sono sotto gli occhi di tutti i cittadini i rattoppi della via Duca degli Abruzzi, la via centrale del paese, dove da 
ben 6 anni non si fa una corretta manutenzione, per non parlare poi della rotonda sulla ex provinciale varesina 
che regola l’incrocio con la via della Stazione e la Via XX Settembre, diventata ormai una roulette russa per il 
pedone che deve attraversare, visti i diversi investimenti avvenuti, dove solo per pura fortuna non ci è ancora 
scappato il morto.

Continuiamo con le nomine dei CdA (consigli di amministrazione), soprattutto quello riguardante la Farmacia 
comunale, dove l’amministrazione ha fatto delle scelte molto discutibili e prossimamente, vedremo come an-
drà a finire.

Citiamo, inoltre, la pista ciclabile lungo la varesina, dove nel progetto preliminare, sono apparse anomalie a 
vantaggio degli amici della loro cerchia, creando cittadini di serie A e cittadini di serie B.

Vogliamo parlare delle telecamere? e al ricorso PERSO dall’amministrazione? forse è meglio di no…                                      
un mucchio di quattrini spesi tra consulenti ed avvocati, PER NON COMBINARE NULLA.

Crediamo che dopo solo 6 mesi ci sia veramente da preoccuparsi e se il buongiorno si vede dal mattino,          
possiamo oggettivamente constatare una, a dir poco, falsa partenza.

Prossimamente sempre su queste pagine del giornalino comunale, entreremo nello specifico, ragguagliandovi 
nei minimi particolari. 

Se volete saperne di più seguiteci sulla nostra pagina Facebook: “NOI CON CRISTIANO SINDACO” e                    
troverete tutti gli approfondimenti degli argomenti sopra citati.

Se invece volete semplicemente fare delle segnalazioni, suggerimenti, o comunque fare qualsiasi comunica-
zione al nostro gruppo, scriveteci a: listacristianoborghi@libero.it.  
Cogliamo l’occasione per augurare a tutti i gerenzanesi un Sereno Natale e un felice Anno Nuovo.

Lista "Cristiano Borghi  Sindaco"
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In questi giorni l'amministrazione comunale ha finalmente messo in sicurezza il fondo 
stradale di via Duca degli Abruzzi e di via Oratorio; peccato che l'abbia fatto rattoppan-
do le buche con asfalto, senza preoccuparsi di ripristinare il selciato ove danneggiato:           
l'effetto estetico non è dei migliori, come ciascuno può constatare.
La pavimentazione - realizzata all’epoca dell’amministrazione leghista - si è precocemen-
te deteriorata a causa sia degli spessori inadeguati dei materiali usati sia della pessima 
posa in opera. 
Il problema era noto da tempo, ma si è lasciata passare tutta la bella stagione senza                
intervenire. Ora ci auguriamo che a partire dalla prossima primavera si pensi seriamente 
ad una manutenzione più adeguata delle due vie e delle piazze del centro, con materiali adatti in termini di qualità e 
fattura.

La questione della trascurata manutenzione del centro storico – che ospita i negozi di vicinato ancora esistenti a 
Gerenzano – ci porta a fare delle considerazioni più generali sullo stato del commercio nel nostro comune, sulla 
base di un recente articolo firmato da Confcommercio Ascom Varese. Si scrive nell’articolo:

“Da anni si discute molto sul problema della progressiva e costante cessazione di attività commerciali nel settore del          
negozio tradizionale o di vicinato. Le cause sono molteplici ma a livello locale si possono intraprendere azioni che  infon-
dano fiducia negli operatori.”

Ascom, fra le azioni suggerite, cita espressamente il rafforzamento di un adeguato arredo urbano. 
Lo stesso articolo affronta il problema in termini più generali, e pone in stretta relazione la morte del piccolo com-
mercio con la proliferazione dei centri commerciali. Il numero abnorme di punti di vendita della media e grande 
distribuzione rischia di porre in crisi l'intero settore:

"I recenti rilevamenti statistici dimostrano che l’offerta commerciale del nostro territorio è più che satura, tenuto 
anche conto della capacità di spesa del consumatore ridotta ai minimi storici, pertanto, la concessione di ulteriori 
autorizzazioni di grandi superfici di vendita porterebbe effetti negativi all’intero servizio commerciale del 
territorio, con il rischio di accelerare quel fenomeno che in altri territori, soprattutto all’estero, è già una triste realtà: la 
formazione di grandi aree commerciali dismesse.
"L’esperienza di questi ultimi anni ha evidenziato come la soluzione più semplice adottata da molte amministrazioni        
comunali, ogni qualvolta si trovano di fronte al problema di recuperare un’area dismessa, sia quella di favorire l’insedia-
mento di grandi strutture di vendita come “panacea di tutti i problemi”.

L'articolo della Confcommercio Ascom Varese si chiude con un auspicio che, non solo condividiamo, ma che è 
parte integrante del nostro programma politico:

"che i futuri strumenti urbanistici vengano ispirati, sul piano commerciale, da una politica di sviluppo “zero” non solo in 
termini di consumo di suolo ma anche in termini di superfici di pavimento rispetto a quanto esistente e ciò non solo nelle 
aree di completamento ma anche in quelle di trasformazione (comprese le aree dismesse) e nelle aree oggetto di atti di 
programmazione negoziata."

A Gerenzano sono già ora ben visibili le conseguenze della cattiva gestione del territorio stigmatizzata da Ascom: 
si inaugurano nuovi punti vendita e attività di ristorazione sulla Varesina al confine con Saronno, ma nel contempo 
alcuni storici grandi magazzini sono in sofferenza e versano in una crisi forse irreversibile.

Che effetti avranno l’apertura del Tigros e di tutte le altre nuove attività previste dal nostro PGT? Si tradurranno in 
occasioni di crescita per tutto il settore – come si augurano i loro promotori – o, come temiamo, potrebbero para-
dossalmente produrre una perdita di posti di lavoro?
Basterà poco tempo per capirlo con chiarezza    Gerenzano Democratica
                            Centro Sinistra Unito
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Cari cittadini Gerenzanesi,

il gruppo “Forza Italia Gerenzano” accoglie con molto entusiasmo l’opportunità di 
scrivere sul giornalino comunale per poter esprimere il proprio pensiero in merito ad 
argomenti e problematiche che interessano il nostro Paese.
In questa sede intendiamo ringraziare coloro che ci hanno votato e sostenuto,              
permettendoci di essere presenti in Consiglio Comunale con la nostra consigliera        
Miriam Longeri.

Ci riteniamo estremamente soddisfatti del fatto che due membri del nostro gruppo, 
Lucrezia Pireddu e Domenico Pignataro, siano entrati a far parte rispettivamente del Consiglio di Amministrazione 
dell’Azienda Speciale Multiservizi (farmacia comunale) e del Comitato di redazione del giornalino comunale.

Il nostro gruppo, che si è' presentato alle elezioni amministrative tenutesi lo scorso mese di giugno, sta crescendo 
sempre di più e si sta adoperando attivamente e in sinergia, con le risorse a disposizione, per perseguire l’unico 
obiettivo che ci interessa, vale a dire il miglioramento della qualità della vita dei gerenzanesi.

Il nostro impegno si sostanzia nella attività consiliare ma anche extra-consiliare, attraverso incontri periodici che 
organizziamo privatamente, ai quali partecipano tutti gli appartenenti al gruppo.

Abbiamo già presentato una mozione per la creazione della tanto attesa area cani, che dovrebbe essere finalmente 
concretizzata, anche se non è stata presa in considerazione la nostra proposta di realizzarla vicino al centro, in modo 
da poter essere agevolmente utilizzata da tutti. La maggioranza ha deciso di eseguirla nello spazio adiacente al Parco 
degli Aironi, dove in passato si trovava il Minigolf, così vanificando nella sostanza lo scopo della medesima. Siamo in 
attesa dell'inizio dei lavori.

Ci preme segnalare che - in adempimento del ruolo che ci compete - siamo a completa disposizione dei cittadini 
per la proposizione di ulteriori mozioni da presentare in Consiglio Comunale nel caso in cui qualsivoglia cittadino 
ne ravvisasse la necessità.

Alcuni giorni fa abbiamo firmato a sostegno della petizione volta a rendere più sicuro l’attraversamento pedo-
nale in prossimità della rotonda tra via Clerici e via XX Settembre in quanto riteniamo che il ripetuto verificarsi di                          
sinistri stradali in quel punto ne abbia evidenziato la criticità, tanto da rendere non più procrastinabile un intervento                
risolutivo del problema.

Con questo articolo abbiamo preferito soffermarci sulla presentazione del gruppo di Forza Italia, essendo un             
gruppo neocostituito, per poi dedicarci, in occasione delle prossime uscite del giornalino, all’approfondimento dei 
temi che di volta in volta riterremo di rilevante interesse. Chi volesse contattarci o aggiungersi al nostro gruppo può 
farlo attraverso la nostra pagina Facebook "FORZA ITALIA GERENZANO".

Cogliamo l’occasione per fare i nostri migliori auguri per le imminenti festività natalizie a tutti i cittadini 
gerenzanesi.

Forza Italia Gerenzano
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vorrei scrivere per questo numero de “Il nostro Comune” un testo in continuità con ciò che, qualche settimana fa, 
avevo steso per la Campanella, a partire da un quadro di Lorenzo Lotto dal titolo “Adorazione dei pastori”.

Sono tre osservazioni.
La 1a:  Maria ci fa capire che Dio viene per dare all’uomo di più di quello che l’uomo può darsi.
Durante tutta la scena dei pastori, Maria non parla, osserva tutto ciò 
che vede meditandolo nel suo cuore con un suo tipico atteggiamen-
to. 
Cosa considerava? Forse che Dio, per il bene che ci vuole, non si 
accontenta che siamo quelli che siamo: ci vuole dare molto di più. 
Maria, guardando questo bambino, non può non ricordare che Dio 
l’ha resa madre nello Spirito senza coinvolgere l’uomo. Un figlio che 
poteva non nascere, invece è nato per il suo sì, un figlio nel quale Dio 
afferma che l’umanità dovrà avere una misura più grande di quella 
che sa darsi da sola.
Maria ha capito che i limiti della vita umana possono e devono essere 
superati. Il che vale anche per noi. Non meravigliamoci mai quan-
do percepiamo i nostri limiti e siamo mortificati ed insoddisfatti: è         
perché siamo fatti per un di più che però non possiamo darci da soli. 
Questo è il nostro paradosso: vorremmo essere più veri, più buoni, più forti, più coerenti, più santi, più felici, e tutto 
questo ci sfugge. Gesù è venuto per farci superare i nostri limiti. Noi così veniamo trasformati e, potenziati da Cristo, 
finalmente sappiamo chi possiamo essere.

La 2a:  Maria ci fa capire che Dio viene per i poveri
Maria, alzando gli occhi dal suo bambino e guardando chi c’era intorno, ha capito un’altra cosa molto bella. 
Guardando i pastori, che a loro volta guardano sbalorditi il suo bambino, capisce che questo inaudito dono di Dio è 
dato ai poveri, è dato all’uomo buono e semplice in quanto è un pover’uomo. Dio non si dà a chi non è convinto di 
essere un pover’uomo. Ogni giorno, ogni Natale, Dio aspetta cuori umili in cui potersi deporre: “Signore, ti desidero 
nel mio cuore perché sono proprio povero, perché so che è proprio in me che tu vuoi venire”. Quindi bisogna avere 
quel tanto di umiltà per non offendersi di essere dei poveri. Dobbiamo capire che per invogliare Dio basta essere 
della povera gente e guardarlo da poveri, non vergognarsi di essere dei poveracci: quand’anche avessimo detto, 
pensato, fatto le più vergognose cose del mondo, Dio, che ci legge nel cuore, continua a chiederci di poter entrare 
in questo nostro cuore.

Infine la 3a:  Maria ci fa capire che la salvezza viene da Dio
Maria capisce che la salvezza è sacra, viene da Dio, ma è dentro alla storia. Cade così quella pericolosa separazione 
tra sacro e profano. A Dio non interessa il tempio se poi non si è coerenti fuori dal tempio. Dio vuole salvare l’uomo 
com’è, non salva soltanto i preti perché stanno in chiesa o le monache perché stanno in convento. Egli dunque 
vuole entrare nella storia, per cui la religione di chi crede in Lui è una religione che solleva l’uomo, che lo prende 
tutto, che lo consola sempre e che lo avvolge nella sua realtà umana. Non ci facciamo certo santi in chiesa, ma nella 
nostra vita.
Questo capisce Maria, figlia di Sion, religiosamente educata a considerare il tempio di Gerusalemme come            
espressione del sacro. Il Signore ci salva nella nostra vita: allora sacro e profano non devono esistere. Il nuovo nome 
del  cristiano non è sacro né profano, ma santo: noi siamo i santi di Dio, noi siamo salvi perché quel bambino si è            
consegnato a noi.

C’è qualcosa di straordinario nel vangelo: rileggendo questa pagina di Luca, aiutati dalla tela del Lotto, prendendo il 
posto dei pastori e anche un po’ quello della Madonna ci sentiremo a casa nostra, capiremo che il Natale è una cosa 
di famiglia, che si sta bene in questa scena. Capiremo il presepe; insomma, il miracolo natalizio.

Tutti abbraccio e su ciascuno invoco la pienezza della benedizione del Signore.
                Don Franco Motta

 Carissimi gerenzanesi
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Quando le nonne e i nonni erano piccoli, tanti e tanti 
anni fa, il mese più atteso era Dicembre, con Santa Lucia 
e il Natale  Quando  il profumo della legna e della resina 
bruciata si annusava nell’aria e il cielo si tingeva di grigio 
si percepiva con il cuore l’arrivo dei doni dei cibi speciali, 
quelli della festa, del riposo si assaporava la felicità. Quan-
do ancora la neve imbiancava i tetti delle case e i campi, 
allora era Natale.

Abbiamo raccolto alcune brevi narrazioni;  quest’anno   
desideriamo augurare un felice Natale con le parole di          
alcuni nostri anziani Gerenzanesi.

NONNA MARIANGELA
“Quand seri una tuseta e gavevi quatr'ann a stavi tant temp a ca da la mi nona intant che ul pa’ e la ma’ stavan tucc ul 
di in dal camp”. (“Quando ero una bambina e avevo 4 anni passavo molto tempo in casa della mia nonna, mentre 
mamma e papà passavano le loro giornate nei campi).
Mia nonna viveva in una casa di corte con due anziane sorelle non sposate. La sera prima di santa Lucia mi accom-
pagnava a letto, mi metteva il cappellino di lana per coprirmi la testa e ripararmi dal freddo... allora non c’erano i 
caloriferi,sussurrava, accarezzandomi “Dormi Dormi tusanett chiudi gli occhi, presto presto arriva Santa Lucia mi 
sorrideva ricordo ancora mi addormentavo ascoltando il suono delle campanelle fuori dalla finestra. 
Al mattino, quando mi svegliavo, trovavo vicino al letto un sacchetto pieno di noci, di mandarini, e qualche moneta 
di cioccolato "…

NONNO MARIO
“Fòra in da la curt ghera un pin: ul me pa’ al dì prima da Sant Abreus al taiava un pù de ram e i li a  purtava in ca.” 
(Fuori in cortile avevamo un abete, mio padre il giorno prima di Sant’Ambros tagliava dei rami, li portava in casa).
L’aria profumava di resina, sapeva di buono …
La sera io e i mie fratelli, con la mamma, mentre il papà fumava la pipa seduto al caldo vicino alla stufa, addobba-
vamo l’albero con mandarini, fette di arancia seccati vicino alla stufa, noci e qualche dolcetto a forma di bastone, 
cavallino…  mio fratello più grande ritagliava strisce di carta lucida   per arricchire ancor di più  l’albero e sì… quella 
carta scintillava più delle lucine di oggi”

NONNA PEPPINA
“In ca’, già una setimana prima dul Natal, sa sentiva un prufumin da roba bona, ul mangià che al vària fa bel ul nostar 
disnà da Natal .” (“In casa, una settimana prima di Natale, si sentiva profumo di cibo, del cibo che avrebbe rallegrato 
la nostra cena di  Natale).
Mia nonna, con stoffe comprate dall’uomo che con il carretto vendeva stoffe, vestiti, biancheria e tanto altro, cortile 
per cortile, ci cuciva i vestiti per la festa.  Eravamo davvero molto allegre…
La mattina di Natale, sotto l’albero, trovavamo bambole di pezza, con vestitini come quello che la nonna aveva    
cucito per me e mia sorella, bambole con le treccine proprio come le nostre, mentre mio fratello un trenino di 
legno, un cavallino a dondolo… I giocattoli erano pochi, ma erano preziosi, perché donati con il cuore.”

  Proloco Gerenzano 
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NONNA LUCIA
“Gavevum no’ tanti danè: a Natal ma regalavan i scarp, i quaderni, i matit per la scola… a mi una volta man regala anche 
un astuccio". (“Non avevamo molti soldi, a Natale ci regalavano le scarpe, quaderni, matite per la scuola … io una 
volta ho avuto in regalo anche un astuccio)
era  verde e dentro aveva tante matite colorate, il temperino, la gomma, una penna mi sentivo la bambina più felice 
del mondo non vedevo l’ora di tornare a scuola per mostrarlo ai mie compagni”.

NONNO  LUIGI
“Una volta a Natal ma ricurdi che ul mè papa al ma vutaa a vestis e insema sem andà fora in curt, sem anda in stala e lì, 
scunduta dadre a sac da pom ghera una bela bicicleta...”
(“Un giorno di Natale che mi ricordo, mio papà mi ha aiutato a vestirmi e insieme siamo usciti in cortile, siamo 
entrati nella stalla e lì, nascosta da un sacco di patate,  c’era una bicicletta ”).

ZIA CARLA
“Ul bagnet in dal bagnin, prima mi po’ la mi surela. La mama la ciapava l’acqua calda da la caldarina de la stua e po’ 
la butava dent in dul bagnin..” (“Bagno nella tinozza, prima io e poi mia sorella. Ricordo la mamma che prendeva il 
pentolone di acqua calda dalla stufa e la versava nella tinozza). 
Lavate e profumate, con i capelli intrecciati e fissati con delle mollettone a formare una crocchia dietro la testa.
I vestitini nuovi cuciti dalla mamma, mio fratellino con la camicina bianca e il gilet pronti papà con il cappello 
in testa, e mamma con un velo di lucidalabbra che la rendeva bellissima, metteva anche un collettino di pizzo                
sopra la camicetta; era proprio bella via Monte Nero, la piazza XXV Aprile, la chiesa… mio papà quando incontrava                
qualcuno lo salutava togliendosi il cappello tutti si abbracciavano e si auguravano Buon Natale.
In chiesa mia mamma che mi picchiettava sulle ginocchia per farmi stare ferma prima di uscire dalla chiesa                     
baciavamo il Bambin Gesù e poi di corsa a casa. Tutti insieme, con i nonni e gli zii, a mangiare quello che durante 
l’anno non potevamo permetterci “.

NONNA ELISABETTA
“A Natal sa giucava a tombula cun i fasò sec per segnà i punt”. (“A Natale giocavamo a tombola con i fagioli secchi 
come segna punti).
I premi erano noci, arachidi, mandarini, e per noi bambini monetine di cioccolata. Noi giocavamo in braccio a 
mamma o papà, non avevamo sedie a sufficienza per tutti, ma eravamo felici, cantavamo, ridevamo quando era-
vamo stanchi ci mettevamo  a giocare con i nostri regali; io avevo ricevuto una bambola con il corpo di legno che 
si muoveva; potevo alzarle le braccia, metterla seduta e poi aveva tanti vestitini che potevo cambiarle.
Un Natale mi hanno regalato anche le tazzine per il the, bianche con i fiorellini col bordo azzurro; per le bambole 
erano molto piccole e preziose, erano di ceramica… un regalo prezioso”.

Ricordi, quanti ricordi, ricordi lontani che scaldano il cuore con la loro semplicità.
Ricordi di coloro che mentre ci raccontavano questi piccoli aneddoti avevano gli occhi che brillavano più delle 
lucine sugli alberi di Natale.

Auguri a tutti 
Pro Loco Gerenzano

      
         Per il CdA della Pro Loco Gerenzano
      Presidente 
      Bernardina Tavella
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Continua l'organizzazione del Palio di Gerenzano, tra stand in piazza e i primi eventi in preparazione della 
grande manifestazione 

I membri dell'associazione hanno pensato di dividere il paese in sei rioni con i nomi in dialetto: San Giacum, 
Giò Da Val, Tupini Funtan, Madunina e Burghett. Quindi ad ogni contrada sono stati assegnati simboli e 
colori che sono diventati quelli ufficiali dei sei rioni.

Poi si è iniziato a pensare ai giochi. La popolazione è stata idealmente divisa in fasce d'età per poter iniziare 
a pensare ai giochi che potranno animare il palio. Tra questi non mancherà il calcio a 5, i giochi per bambini 
(tra cui ad esempio il Grand Prix con il triciclo), il torneo di scopa o la gara di cucina per le mamme.

Per quattro domeniche l'associazione si è  trovata in piazza per raccogliere le adesioni dei gerenzanesi, ma 
chi non avesse fatto in tempo a passare può scriverci inviando una mail a: paliodigerenzano@gmail.com 
oppure contattarci attraverso la nostra pagina Facebook. E ricorda... siamo alla ricerca dei rappresentanti 
delle contrade!

Il Gruppo Palio

 Palio di Gerenzano

Sos Uboldo
Egr. Sig. /Gentile famiglia, Vi ringraziamo sentitamente per l’impegno con cui ci sostenete ogni anno.
Grazie al Vostro gesto di solidarietà, potremo continuare ad erogare i servizi di primo soccorso, di trasporto socio 
sanitario e altre attività a favore della collettività.

Ecco perché  Vi chiediamo anche per l’anno 2018 di autarci sostenendo l’iniziativa “Tesseramento Familiare” 
con un piccolo contributo di €18,00; potrete effettuare il versamento con il bollettino postale allegato alla lette-
ra che verrà recapitata dai nostri volontari, oppure con il versamento diretto presso la nostra sede di Uboldo via 
A.M. Ceriani 23 (da lunedì a venerdì dalle ore 8.30 alle 12.30) tel: 02.96788028, entro il 31 marzo 2018.

Ricordiamo che i servizi, di accompagnamento assistito in strutture ospedaliere, con automobili, o con auto-
mezzi speciali, verranno dati in base alla disponibilità del nostro personale, che è interamente composto da 
volontari. Il contributo che Vi chiediamo, viene  utilizzato  per sostenere i costi vitali dell’Associazione (assicu-
razione obbligatoria di tutti i volontari; assicurazione di automobili, ambulanze; acquisto e manutenzione dei 
mezzi; acquisto carburante; materiale di consumo, ecc.).

AIUTA CHI TI AIUTA donandoci il Vostro 5x1000, non vi costa nulla, solo il tempo di una firma, dovete solo 
consegnare a chi vi compila la dichiarazione dei redditi il bigliettino che trovate nella busta con il  nostro Codice 
fiscale  01526330129.  Riserveremo a tutti i tesserati il calendario del nuovo anno, ritirabile presso la sede. 

Ringraziando infinitamente per la Vostra generosità,  Vi porgiamo cordiali saluti.

Per informazioni venite a trovarci su: www.sosuboldo.it  
 
Il Presidente
Giulio Ciceri

ATTENZIONE! 
Nessuno è autorizzato a chiedere telefonicamente o personalmente 

somme di denaro per conto della nostra Associazione
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NUMERO UNICO PER LE EMERGENZE

112
GUARDIA MEDICA

tel. 02 9605225

PROTEZIONE CIVILE GERENZANO 
Piazza S. Pio V 

Tel. e Fax: 02.9680782 - 340/3848597
e-mail: procivgerenzano@libero.it

COMUNE DI GERENZANO 
Duca degli Abruzzi, 2,  Gerenzano (Va)
tel +39 02 963 9911 - Fax 02.96480283

SERVIZI INTERNI DI BASE E DI SUPPORTO
Ufficio Segreteria - Orari di apertura
Lun - Mar - Merc - Ven - Sab 9.00-12.00 

Giovedì 14.30-17.00
Tel. 02.96399106  

e-mail: segreteria@comune.gerenzano.va.it
Ufficio Protocollo - Orari di apertura 
Lun - Mar - Merc - Ven - Sab 9.00-12.00 

Giovedì 14.30-17.00
Tel. 02.9639911

Messo notificatore - Orari di apertura
Lun - Mar - Merc - Ven 13.00-13.45 

Giovedì 16.30-17.00  Sab 11.30-12.00
Tel. 02.96399116

Ufficio Servizi Demografici - Orari di apertura
Lun - Mar - Merc - Ven - Sab 9.00-12.00 

Giovedì 14.30-17.00.
Tel. 02.96399108 – 02.96399121  

02.96399120  
e-mail: anagrafe@comune.gerenzano.va.it

SVILUPPO ECONOMICO ED ATTIVITÀ PRODUTTIVE
Ufficio Ragioneria - Orari di apertura

Lun - Mar - Merc - Ven - Sab 9.00-12.00 
Giovedì 14.30-17.00

Tel. 02.96399105 – 02.96399109  
02.96399130   FAX 02.96399104 

e-mail: ragioneria@comune.gerenzano.va.it
Ufficio Commercio e Tributi Orari di apertura

Martedì e Sabato  9.00-12.00 
Giovedì 14.30-17.00.

Tel. 02.96399103 – 02.96399137 - FAX 02.96399104 
e-mail: commercioetributi@comune.gerenzano.va.it

URBANISTICA - Orari di apertura
Lunedì 10-11 (solo privati) 

Martedì 10-12 (solo professionisti) 
Giovedì 14.30-17 (solo privati)

 Sabato 11.00-12.00 (solo privati) 
Tel. 02.96399125 

e-mail: urbanistica@comune.gerenzano.va.it

Numeri Utili
Ufficio Edilizia Privata  - Orari di apertura 

Lunedì 10-11 (solo privati) 
Martedì 10-12 (solo professionisti) 

Giovedì 14.30-17 (solo privati)
 Sabato 11.00-12.00 (solo privati) 

Tel. 02.96399126 
e-mail: urbanistica@comune.gerenzano.va.it

Patrimonio - Orari di apertura 
Lunedì 10-11 (solo privati) 

Martedì 10-12 (solo professionisti) 
Giovedì 14.30-17 (solo privati)

 Sabato 11.00-12.00 (solo privati) 
Tel. 02.96399124 

e-mail: urbanistica@comune.gerenzano.va.it

MANUTENZIONI e SERVIZI 
LAVORI PUBBLICI - Orari di apertura 

Lunedì 10-11 
Martedì 10-12

Giovedì 14.30-17
 Sabato 09.00-12.00

0296399124 e 0296399127
e-mail: manutenzione@comune.gerenzano.va.it 

Igiene Ambientale - Orari di apertura 
Lunedì 10-11 
Martedì 10-12

Giovedì 14.30-17
 Sabato 09.00-12.00

Tel. 02.96399107 
e-mail: ambiente@comune.gerenzano.va.it

ISTRUZIONE, CULTURA, TEMPO LIBERO, 
SPORT, SERVIZI SOCIO-ASSISTENZIALI

Ufficio Socio-Assistenziale Orari di apertura 
Lun - Merc - Ven 9.00-11.00 

Tel. 02.96489232 
e-mail: sociale@comune.gerenzano.va.it

Ufficio Scuola Orari di apertura 
Lun - Merc - Ven 9.00-11.00

Tel. 02.96489232
Biblioteca Orari di apertura

da lunedì a giovedì  14.30-17.15 
venerdì 14.30 - 17.00 - Sabato 10.00-12.00

Tel. 02.9688965 
e-mail: biblioteca@comune.gerenzano.va.it

Centro Educativo Ricreativo Orari di apertura 
da Lunedì - Martedì - 

Giovedì dalle ore 14.00 alle 16.30; Mercoledì e 
Venerdì dalle ore 14.00 alle 16.00

Tel. 02.96481593  
e-mail: cag.acchiappasogni@libero.it 

Ufficio Di Polizia Locale Orari di apertura
dal Lunedì e Sabato dalle ore 10.30 alle 12.30

dal Martedì al Venerdì dalle ore 11.30 alle 12.30
Tel. 02.96399128 – cell. 347.4022213 

349.5209743 – 347.3615414 
e-mail: polizialocale@comune.gerenzano.va.it 




